Forbes Advertorial enero 29, 2018 @ 8:44 am

Portada / Economía Y Finanzas /

miituo, el primer seguro de auto que ofrece pago por kilómetro en México

Por ser una de las propuestas de seguro de auto más novedosas, el Instituto Nacional del Emprendedor le otorgó a miituo el reconocimiento 3.3, distinción para emprendedores de alto impacto en México.



Leonardo Cortina, cofundador y CEO de miituo.

Los conductores citadinos pagamos grandes sumas en gasolina, y, sin importar la distancia que recorramos —al estar horas parados en el tránsito-, también pagamos mucho dinero en seguro de auto.

La Ciudad de México es una de las más hermosas que existen: tiene bosques; el único Castillo Real en América; infinidad de excelentes museos; enormes y hermosas edificaciones; restaurantes, locales y puestos donde encontrarás algo para cualquier exigencia gastronómica; la CDMX es, sin lugar a dudas, cosmopolita... pero si tuviéramos que comentar un punto negativo sería el pequeño detalle del tránsito.

Pero llegó miituo para dar una solución real a este problema,

ofreciendo un seguro para auto de pago por kilómetro. Contratarlo es muy sencillo, solo tendrás que ingresar a su sitio web y, al responder uno de los cuestionarios más breves de tu vida, recibirás una cotización en cuestión de segundos para que elijas el plan que más se ajuste a tus necesidades.

Si te convence, entonces lo contratas; te llegará una póliza a tu correo electrónico, para continuar, deberás descargar la *app*, misma que te guiará, paso por paso, para concretar el servicio. Tras esto y, con el fin de calcular cuánto será tu pago, una vez al mes, mandarás una foto de tu odómetro -el indicador de la distancia recorrida en tu coche- y listo, así solo pagarás mensualmente por la distancia recorrida sin importar el tiempo que pases en tu auto, ni un peso más.

Se trata de un servicio transparente en donde la línea que separa a una empresa de un consumidor es cada vez más delgada y placentera. La fortaleza radica en la confianza, porque cuando ésta existe las cosas se vuelven más sencillas, prácticas y rápidas, la confianza en el usuario es básica para **miituo**, además todas las pólizas están respaldadas por Seguros Atlas.

La propuesta de **miituo** es tan novedosa en nuestro país que el **Instituto Nacional del Emprendedor** (**INADEM**) le otorgó el reconocimiento 3.3, distinción para emprendedores de alto impacto, en una convocatoria a nivel nacional y con la cual son reconocidos un selecto grupo de innovadores de las diversas industrias, mismos que debieron pasar múltiples filtros en un proceso que dura un año, aproximadamente.

De este modo, **miituo** se logró afianzar dentro del mercado como una auténtica mirada al futuro dentro de la industria de los seguros de auto en México, brindando soporte y seguridad en todo momento y, lo más importante, un servicio equitativo en donde cada quien paga solamente por lo que consume, generando un cambio con un beneficio real, evidente, que le da control y, por ende, tranquilidad, a quien lo usa. Así de sencillo. ¡Bienvenido al mundo del

consumo equitativo!